

## Des décorations de Noël éco-responsables



Mathilde Lourenço (à gauche) partage son savoir-faire avec les jeunes élus du CMJ.

Sept élus du conseil municipal des jeunes (CMJ) ont relevé leurs manches, le samedi 27 novembre, à la salle multi-activités de Saint-Pardoux-Soutiers. Ils ont réalisé les décorations de Noël qui seront installées devant l'école communale, avec des matériaux recyclés. « On est là pour montrer aux gens qu'on peut créer des décorations en recyclant, ça rentre dans notre dé-

marche ! », explique Mélina Marquis, jeune élue. Pour la réalisation de ce projet, ils ont été accompagnés bénévolement par Mathilde Lourenço, de l'Établi créatif. Spécialisée dans le relooking de meubles, elle vient d'obtenir le Label Répar'Acteur de la chambre des métiers et de l'artisanat. « C'est bien d'être accompagnés par une professionnelle, comme ça, elle nous guide et nous apprend

comment faire », ajoute Quentin Baribault, 11 ans. Il a manié la scie, le pied-de-biche, la paire de ciseaux avec aisance, comme les six autres jeunes élus, sous le regard bienveillant d'Audrey Rigaudeau et de Jacky Favreau. Les deux élus responsables du conseil municipal des jeunes ont été touchés par la cohésion d'équipe et l'implication des enfants dans la vie de leur commune.